

Socuéllamos rinde homenaje al cineasta Juanfer Andrés

El Teatro Reina Sofía completa su aforo en el acto de reconocimiento y la posterior proyección de su película

ELPERIÓDICO

El Teatro Auditorio Reina Sofía de Socuéllamos acogió el viernes 27 de febrero el acto de reconocimiento al cineasta socuellamino Juanfer Andrés, así como la posterior proyección de su película, *Musarañas*, ganadora de un Goya en la última edición de estos premios.

El acto resultó muy emotivo y las invitaciones se agotaron rápidamente dado el interés existente entre los vecinos de Socuéllamos por disfrutar del primer largometraje dirigido por Juanfer, junto al mexicano Esteban Roel, tam-

bién presente en la proyección.

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, que además fue profesor del director, felicitó a Juanfer, destacando el orgullo que supone su triunfo para el pueblo de Socuéllamos. El cineasta, por su parte, se mostró enormemente agradecido y subrayó el cariño que ha recibido desde el primer momento de sus paisanos a través de las redes sociales. Juanfer admitió sentirse "lleno de orgullo" y señaló que, con este acto, "se rompe el mito de que nadie es profeta en su tierra". "Desde que comenzó el proyecto

—explicó— me he sentido muy arropado por el pueblo. Hoy, este sentimiento se hace oficial y espero que a la gente le guste la película".

El delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, Antonio Lucas-Torres, también quiso estar presente en este homenaje para felicitar a Juanfer y destacar el talento del socuellamino. "La cultura —indicó— nace de hombres como Juanfer Andrés, que hacen un gran esfuerzo y dan lo mejor de sí mismos. Nuestra región y Socuéllamos tienen que sentirse orgullosos". Juanfer recibió emocionado

el reconocimiento, reflejo del acuerdo institucional de la Corporación municipal aprobado en pleno.

Además, este homenaje coincidió con su 40 cumpleaños, por lo que el director socuellamino vivió un día redondo junto a familiares y amigos. Antes de la proyección de *Musarañas*, el primer edil hizo entrega al director de un diploma. La película, nominada a mejor actriz, mejor director novel y mejor maquillaje y peluquería y galardónada finalmente en esta última categoría, está protagonizada por Macarena Gómez, Hugo Silva y Luis Tosar.

Taller de empleo 'Socuéllamos, Torre del Vino' para agentes turísticos

ELPERIÓDICO

El Ayuntamiento ha anunciado la realización del taller de empleo Socuéllamos, Torre del Vino, para agentes turísticos. Se trata de un taller concedido por la Consejería de Empleo y Economía del que podrán beneficiarse doce alumnos, un director, un monitor de agente turístico y un auxiliar administrativo por un período de seis meses. El alcalde, Sebastián García, ha mostrado su satisfacción por la consecución de este taller, subrayando que el municipio lo ha conseguido gracias a contar con una infraestructura como es el Museo del Vino. Precisamente con la intención de impulsar esta infraestructura museística y dinamizarla más allá de las propias visitas, el Ayuntamiento viene desarrollando una intensa programación. La primera actividad ha sido una jornada técnica dirigida a profesionales, bodegas y restaurantes.



Alejandra Rodríguez será la candidata del PP de Pedro Muñoz

El comité electoral de la provincia de Ciudad Real ha ratificado a la presidenta del Partido Popular de Pedro Muñoz, Alejandra Rodríguez Carretero, como candidata a la Alcaldía de la localidad. Rodríguez, que releva a Ángel Exojo al frente de las listas del PP, asumió la Presidencia del partido en enero del año pasado. Para la candidata popular, "es un inmenso honor recoger el testigo de quien ha sido uno de los mejores alcaldes de Pedro Muñoz, Ángel Exojo. Se trata de un reto ilusionante que afronto con energía y responsabilidad. Hay muchas cosas que deben cambiar en nuestro municipio". Como prioridades fundamentales se marca, "luchar por mejorar la economía local y ayudar a los vecinos en situación de necesidad".

Elena García Zalve, número uno de la lista del PSOE en Socuéllamos

La Asamblea Local de la Agrupación Socialista de Socuéllamos ha aprobado por unanimidad la candidatura encabezada por Elena García Zalve de cara a las próximas elecciones municipales del 24 de mayo. De este modo, García Zalve, natural de Socuéllamos y de treinta y ocho años de edad, será la candidata socialista a la Alcaldía socuellamina. Es licenciada en Derecho y procuradora de los tribunales y, de conseguir la confianza de sus vecinos, podría convertirse en la primera alcaldesa de Socuéllamos.



Educación se compromete a construir un nuevo instituto en Socuéllamos

En una visita reciente a las instalaciones del IES Fernando de Mena de Socuéllamos, el consejero de Educación, Jaime Alonso, ha asegurado que "la Junta va a dar absoluta prioridad al proyecto de construcción de un nuevo instituto en este municipio". En su visita, el consejero estuvo acompañado por el alcalde, Sebastián García, así como por el equipo directivo del centro y representantes del Ampa. El primer edil recordó las reiteradas peticiones realizadas a la Junta para la construcción de un centro nuevo que albergue a los más de seiscientos alumnos con los que cuenta este instituto. Este centro está repartido en varios edificios que se han quedado obsoletos, al tener ya entre cincuenta y sesenta años.

Espacio de Atención a la Diversidad Funcional

El presidente de la Asociación para el Desarrollo y la Promoción de la Mancha Norte de Ciudad Real (Promancha), Ángel Exojo, visitó el Espacio de Atención a la Diversidad Funcional que se ha construido en Socuéllamos, promovido por la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad (Afymos). Este espacio ha recibido de Promancha una ayuda para su equipamiento por importe de 82.000 euros, lo que supone el 90% de la inversión realizada en este capítulo. El Espacio de Atención a la Diversidad Funcional engloba un conjunto de recursos especializados desde los que se ofrecen servicios y programas personalizados de capacitación y habilitación individual de apoyo a la independencia de personas con diversidad funcional en todos los ámbitos de su vida cotidiana. Dispone de un centro de día y de un centro ocupacional con una amplia oferta de servicios destinados a las personas con discapacidad y a otros colectivos, así como de recursos como una sala de estimulación multisensorial.

Mar Delgado, candidata de UPyD en Socuéllamos

En un acto en el que la candidata de esta formación a la Alcaldía de Socuéllamos, Mar Delgado, estuvo acompañada por la coordinadora regional, Celia Esther Cámara, la formación magenta analizó la sanidad regional, ocupándose especialmente del Hospital de Tomelloso, del que dependen los socuellaminos. A UPyD le preocupa sobremedida la sanidad, especialmente cuestiones como "las alarmantes listas de espera y las privatizaciones encubiertas".